

## にこにこ情報

## 竹とんぼ

第260号 令和4年12月1日



発行 社会福祉法人緑樹会

〒904-0021 沖縄市胡屋7-2-10

電話 098-930-2525(にこにこ)

FAX 098-933-1324

ホームページ <https://www.ryokujukai.or.jp/>

メール info@ryokujukai.or.jp



## 飛行日誌



いーやーさーさー はーいー や

サンシンが夕方の中庭の空に響く

太鼓を叩くと、足先から頭のてっぺん、心臓にまで響く

上手いひと、始めて間もないひと、子どもたち

老若男女問わず、誰もが楽しんでいる

外国语の方も、見よう見まねでバチを振る、

ライト、レフト、ターン、ワン、ツー、スリー、サンキューと

くーだーかー すりさーさー

二曲目～三曲目へとつづいていく

息も荒くなる、だんだんと、サンシンと太鼓、踊りがひとつになっていく

すんさーみー すりさーさー

軽快なサンシンが響く

てんよーてんよー しとりとてん

声も高らかに息も合つてくる

あしひたぬしむに すり わんやかたみくいら ちとうしまでいん

(遊ぶ楽しみに 私は形見をあげよう 千年までも)

カチャーシー 一人ひとりが主役になれる瞬間 汗を吹き飛ばし 最後まで

練習の達成感、本番での楽しみや緊張感、一体感、誰もが目を輝かせています。

あるテレビ番組で女性芸能人の方がエイサーの魅力を紹介しながら、青年会の練習に参加され、キレキレの踊りをしている姿を見て思わず感動しました。世界の人たちを引きつける沖縄の文化芸能は、世界平和へ寄与していると思います。先輩方から受け継ぎ私自身もエイサーに関わってきたことは、間違いないと思いました。利用者の方々に披露すると、毎回号泣され、おじーは三線弾きだったよーと昔の記憶がよみがえると同時に、気持ちがふるえ上がる様子が、他の方々へも波及し感動を呼び起こします。

介護に携わって何年にもなりますが、施設での生活に溶け込んでいる自分自身が空気のように感じことがあります。ありがとうございます。ありがとうございます。利用者の方々の生きがいづくりと笑顔が引き出せるよう職員の皆さまと共にサポートしていきたいと思います。コロナ収束の見えない中、引き続き施設職員一丸となつて感染予防に努めて参りますので、よろしくお願い致します。

(ケアハウスていんさぐぬ花 施設長 小渡修)

兼城正彦施設長の開会挨拶の後、ラジオ体操で体をほぐし、皆で「運動会はじめの歌」を合唱した。

利用者を代表して赤嶺政子さんが元気よく選手宣言を行い、職員による応援合戦で士気も高まる。

## 竹とんぼ

### 緑樹苑「秋の運動会」を開催

最初の競技は『スカツシユボール』。ボールが勢い余って枠の外に出たり、なかなか目標点まで届かなかつたりと、皆さん個性豊かな投球フォームで場内は大いに盛り上がった。次の『玉入れ』では、職員の誘導で、皆さんエキサイティングに箱めがけて玉を投げる。外して悔しがる方、見事入つて得意げな表情をされる方と、皆さんとも楽しんでいた。総合得点で今回は仲良く引き分けという結果となり、「運動会終わりの歌」を利用者と職員で合唱し、運動会は閉会した。

(下地英康)



## 竹とんぼ



竹とんぼ

## 緑樹苑デイサービスセンター「遠遊会」



11月10(木)と11(金)の二日間に分けて緑樹苑デイサービスセンターでは『遠遊会』が行われた。今回は浜比嘉島までドライブ。天気にも恵まれドライブ日和となつた。さっそく車両2台に分かれて出発。道中の車内では「昔は今は都会になつたねー」となど会話にも花が咲いた。両サイドを海に囲まれ海中道路の橋を渡る際には「どつてもきれいだねー」と感動の声も上がつた。この辺は何もなかつたよー」と感動の声も上がつた。目的地に到着すると心地よい潮風を感じながら景色を楽しみにしている様子だった。

(知念綾乃)



竹とんぼ

## ケアハウスはいびすかす「運動会」



10月26日(水)、ケアハウスはいびすかすでは運動会が開催された。これまで感染症防止のため各階ごとに行事を行っていたが、感染対策を徹底しながら久しぶりにほぼ全利用者が一つのフロアに集まり運動会を行うことができた。はじめに『運動会始めの歌』を皆さんで合唱し、ラジオ体操でしつかり体をほぐしてから競技がスタート。『大玉転がし』や『玉入れ』、『輪つか渡しリレー』、そしてお待ちかねの『パン食い競争』と競技が続いた。利用者の皆さんには、競争心にあふれ自走や歩行に夢中になり、中にはパンをとるのを忘れてそのままゴールする方もいたりと大いに盛り上がった。

最後に職員による二人三脚が行われ、最終的に赤組が勝利し運動会は閉幕。笑顔が絶えず、和やかな運動会となつた。

(新城美樹)



## 特別養護老人ホーム緑樹苑 10月誕生日会



10月27日(木)に特別養護老人ホーム緑樹苑では、10月生まれの方の誕生日会を開催した。はじめに10月生まれの方が紹介され、橋詰課長よりお祝いの挨拶とプレゼントが贈呈された。それぞれプレゼントを受け取り、嬉しそうな様子であつた。その後、皆さんに飲み物が配られ、誕生者を代表して平良曠さんが乾杯の音頭を取った。

余興では、「難読漢字クイズ」や「連想ゲーム」が行われ、皆さん答えていた。(大庭萌)



## ケアハウスていんさぐぬ花 11月誕生日会



11月17日(木)、ケアハウスていんさぐぬ花では11月の誕生会が行われた。今月の誕生者は、100歳の喜屋武ハツエさんをはじめ、嘉陽ミさん(95歳)、東ノブ子さん(89歳)、永山盛俊さん(86歳)、稻福イ子さん(85歳)、長嶺輝子さん(82歳)、玉山弘子さん(77歳)の7名の誕生者の方々が皆さんから祝福を受け、笑顔を見せていた。誕生者の皆さんには誕生日プレゼントが贈られ、嬉しい笑顔を見せていた。



## みどり学童クラブ「ハロウィン」交流会 緑樹苑デイサービスセンター



10月29日(土)、緑樹苑デイサービスセンターでは、みどり学童クラブとのハロウィン交流会が行われた。ハロウィンの由来の話をし、約40名の様々な仮装をした子ども達が遊びに来てくれた。その姿に拍手と歓声が上がり「可愛いねー」「あれは何の衣装かね」など、興味深々な様子。子ども達が自己紹介と仮装のテーマを発表する姿に利用者の皆さんは優しい笑顔で見守っていた。

(知念綾乃)



## 11月手作りおやつ会 緑樹苑デイサービスセンター



11月14日(月)、緑樹苑デイサービスセンターでは手作りおやつ会が開かれた。今回のメニューは「クレープ」。利用者の皆さんも一緒に生地を焼いたり、トッピングの具材を包んで生クリームやチヨコソース掛けを手伝つたり、まるでクックキング教室みたいな雰囲気で、皆さん手馴れた手つきに職員も驚いていました。利用者からは難しいねと言う割には上手に出来上がりました。利用者からは難しいねと言っていた。(源河康弘)



# 12月行事・活動予定

	介護老人福祉施設緑樹苑	ケアハウスはいびすかす	ケアハウスていんさぐぬ花	緑樹苑デイサービスセンター	みどり学童クラブ
1(木)			脳トレ		
2(金)			スカッシュボール		
3(土)			手工芸		園外活動
4(日)					
5(月)			民踊り		
6(火)			歌会		
7(水)	ミニシアター		映写会	カフェタイム	
8(木)		おやつ会(2階)	塗り絵		
9(金)			輪投げ		
10(土)			手工芸		園外活動
11(日)					
12(月)		ミニシアター	民踊り		
13(火)			歌会	誕生会	
14(水)	ミニシアター		映写会		
15(木)		おやつ会(3階)	脳トレ・誕生会		
16(金)			スカッシュボール		
17(土)			手工芸		園外活動
18(日)					
19(月)			民踊り	手作りおやつ会	
20(火)			防災訓練		
21(水)	ミニシアター		映写会		
22(木)		おやつ会(4階)	塗り絵		
23(金)	クリスマス忘年会	クリスマス忘年会	クリスマス忘年会		
24(土)			手工芸		園外活動
25(日)					
26(月)		ミニシアター	民踊り	クリスマス忘年会	
27(火)			歌会		
28(水)	ミニシアター	消防訓練	映写会		
29(木)				脳トレ	
30(金)		誕生会	スカッシュボール		
31(土)			手工芸		学童休園日

## 私たちと一緒に働きませんか? 高齢者を支える仕事です!

緑樹会では、職員を募集しています。詳しい内容はホームページをご覧ください。



求人ページ  
QRコード



野原千代様(ご家族)  
(金員の部)

(令和四年九月一日～十月三十一日)

## 感謝 録

温かい御支援、御協力下さいまし  
た方々に、厚く御礼申し上げます。

緑樹会のホームページから  
竹とんぼをご覧いただけます。



または  
インターネット検索で  
緑樹会 竹とんぼ

毎年、12月になると「もう年末!」と、一瞬  
焦ってしまします。冷静に考えて焦る理由  
は何も無いのですが…。  
今年も一年お世話になりました。皆さん  
が良いお年を迎えることを記念いたし  
ます。また来年も緑樹会広報誌「竹とんぼ」  
をよろしくお願い申し上げます。

編集後記

(砂川智規)

